Rita Alba Gutiérrez

Es una destacada profesional en el campo de la administración, cuya trayectoria refleja no solo un profundo compromiso con el desarrollo organizacional y la gestión de equipos, sino también una vocación de servicio social que ha beneficiado a miles de personas en su comunidad. Nacida y formada en Aguascalientes, Rita ha demostrado una capacidad excepcional para adaptarse a entornos multiculturales, liderando proyectos con un enfoque orientado a resultados y mostrando una alta motivación por mejorar los entornos laborales y comunitarios.

Su formación académica es sólida y multidisciplinaria, con un título de Técnico Superior Universitario en Administración (2011) y una Ingeniería en Desarrollo e Innovación Empresarial (2013) por la Universidad Tecnológica de Aguascalientes. Además, complementó su formación con un Diplomado en Salud, Seguridad e Higiene y Protección Ambiental, impartido por el Tecnológico de Aguascalientes en 2017, que le ha permitido adquirir un enfoque integral en la gestión de riesgos y el cumplimiento de normas de seguridad y ambientales en las organizaciones en las que ha trabajado.

Rita destaca por su habilidad técnica, especialmente en el manejo de Excel a nivel intermedio, donde domina fórmulas y funciones avanzadas que le han permitido optimizar procesos y realizar análisis precisos en entornos laborales complejos. Certificada por ICTEA en 2019, ha seguido perfeccionando sus habilidades mediante capacitaciones continuas, lo que demuestra su compromiso con la mejora constante.

A lo largo de su carrera, ha acumulado una experiencia laboral diversa en empresas e instituciones como LIMPIA, WASCO, BONO VERDE, ISSSSPEA y C4, ocupando puestos clave en áreas de administración e inspección. Su capacidad para liderar equipos, supervisar procesos y garantizar el cumplimiento de normas ha sido reconocida en múltiples ocasiones, recibiendo un reconocimiento laboral en junio de 2013 por su constancia, esfuerzo y dedicación.

Rita también ha destacado en su compromiso social, participando activamente como líder comunitaria por más de 20 años. En este rol, ha gestionado programas de asistencia social y ha ayudado a miles de personas con la entrega de despensas, apoyos materiales y gestiones municipales que han mejorado significativamente la calidad de vida de los habitantes de su colonia. Su liderazgo en la comunidad ha sido fundamental para facilitar el acceso a recursos y servicios esenciales, consolidándose como una figura clave en el bienestar social de su entorno.

Además de su experiencia administrativa y social, Rita ha complementado su perfil con capacitaciones en computación y programación, habiendo completado estudios en el Centro de Computación de Azcapotzalco entre 1985 y 1988. Su versatilidad la ha llevado a trabajar como asistente educativa y a involucrarse en proyectos sociales, tales como la elaboración de proyectos FAPPA y PROMUSAG en 2011, con el objetivo de apoyar el desarrollo económico de las comunidades más vulnerables.

Rita también ha cursado estudios en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM en la carrera de Sociología, lo que le ha brindado una visión más amplia de los problemas sociales y comunitarios, permitiéndole aplicar un enfoque inclusivo en sus actividades profesionales y sociales

A lo largo de su vida, Rita Alba Gutiérrez ha demostrado ser una profesional comprometida, con una clara vocación de servicio y desarrollo humano.

Por su alta calidad moral y contribución en su entorno Rita Alba Gutiérrez, es acreedora a la más alta distinción que otorga este honorable instituto que es el Doctorado Honoris Causa.